
平成２９年度 自己評価・学校関係者評価 報告書 

                                     岐阜県立土岐商業高等学校 学校番号 ４８ 

 
Ⅱ 学校関係者評価       実施年月日：平成２９年１２月５日 
 
【意見・要望・評価等】 

 
学校評議委員の土岐商業高校に対する評価 

 

・遅刻者が（通院等を含めて）年間平均して一日一人というのはすごい。資格取得の状況も素晴らしい。 

 岐阜県の商業教育は日本でもトップであると言われており、その中で頑張っているところが素晴らしい。 

 

・ホームページはスマートフォン対策をするとよい。そうすれば、中学生やその保護者にももっと閲覧し
てもらえるのではないか。 

 

・部活動は、高校生にとって特別で大切なものである。人生において困難に直面した時に、部活動で培っ
た力が糧となり乗り越えられることがある。指導法について考えることは必要だが、ある程度厳しいこ
とは大切である。 

 

・今年度、当社に入社した卒業生も遅刻することなく活躍してくれている。在校生にも、今から規則正し
く生活して、遅刻だけは無いようにして欲し。 

 

・頭髪指導に関するニュースが話題になっているが、登校時に土岐商の生徒を見ても問題になる生徒はい
ないようである。長い歴史の中で、良き指導が受け継げられている。 

 

・学校祭を見に来たが、どの生徒もすぐに挨拶をしてくれ先生の対応もよかった。部活動と勉強の両立が
大変な中、ステージなどよくやったと関心をした。 

 

 

 


